

L'ONU signale l'importance du lien entre l'eau et le travail



ONU, 22 mars, (RHC-PL).-À l'occasion aujourd'hui de la Journée Internationale de l'eau, le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a souligné l'importance des liens entre cette ressource naturelle et l'emploi. C'est pourquoi il a lancé un appel à améliorer sa qualité et à la protéger.

Le Secrétaire Général de l'ONU a signalé qu'un milliard 500 millions de personnes, ce qui représente presque la moitié des travailleurs de la planète, travaillent dans des secteurs liés à l'eau. Il a rappelé en plus que presque tous les postes dépendent de la disponibilité d'eau fraîche.

Ban Ki-moon a également indiqué que malgré l'importance stratégique de cette ressource si précieuse pour la survie humaine, elle ne reçoit pas l'attention qu'elle mérite.

Le manque de qualité de l'eau et d'un assainissement adéquat peuvent être fatales, a relevé le Secrétaire général de l'ONU qui a rappelé que presque 20 % des 2 millions de morts annuelles liées au travail, sont dues aux conditions d'hygiène et d'eau potable

Ban Ki-Moon a plaidé pour un plus grand engagement international en matière d'utilisation, de qualité et de protection de ressources hydrauliques, dans le cadre de l'agenda 2030 de développement durable, fixé en septembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88089-lonu-signale-limportance-du-lien-entre-leau-et-le-travail>



Radio Habana Cuba